



Im Berichtsjahr 2017 war im Bereich Funk und Kommunikation die Stationierung des Einsatzleitfahrzeuges (ELF) bei der Feuerwehr Turnau sicher der Höhepunkt.

Bei zwei Großbränden absolvierte das ELF die Feuertau- fe mit Bravour.

Hervorragende Leistungen erreichten die Kameradinnen und Kameraden unseres Be- reiches bei den FULA Bewer- ben.

Sowohl im „Gold-“ und „Silber“-Wettbewerb in Lebring wurden Spitzenplätze errun- gen, die den hohen Ausbil- dungsstand widerspiegeln.

Bei der Schlusskundgebung bekamen verdiente Bewer-

terkameraden ihre Auszeich- nungen. So bekam OBM Jürgen Niss die Bewerter- spange in Gold sowie OLM d.F. Marcus Theiler und LM Gerald Lenger die Bewerter- spangen in Silber überreicht.

Beim FULA Bewerb bei der Feuerwehr Diemlach traten 73 Teilnehmer um das Leis-

FF Diemlach. Letzterer konnte auch den Wanderpokal nach dreimaligem Tagessieg in Empfang nehmen.

Die Gruppenwertung ging an die Feuerwehr St.Katharein an der Laming.

Beim jährlichen Funkgrund-



Überreichung des Wanderpokals an OLM Manuel Schwab

tungsabzeichen in Bronze an. Den ersten Platz in der Einzelwertung teilten sich LM Daniel Pichler von der FF St.Katharein und OLM Ma- nuel Schwab von der

lehrgang nahmen 76 Feuer- wehrmitglieder teil.

Durch die hohe Teilnehmer- zahl wurde der Lehrgang in zwei Gruppen geteilt und zeitgleich bei den Feuerwe- hren Kapfenberg und Bruck an der Mur abgehalten.

Im November wurde bei den bereits über 350 Digitalfunk- geräten ein Update einge- spielt und die Funkgeräte auf den letzten Stand ge- bracht.

Ich bedanke mich bei mei- nem Stellvertreter HBI Wer- ner Svatek und dem ganzen Bewerter- und Ausbil- dungsteam des Bereichsfeu- erwehrverbandes für die an- genehme Zusammenarbeit.



Funkgrundlehrgang in Kapfenberg und Bruck